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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

今週の例会テ－マは会員拡大です。村松委員長

が気合いを込めての例会となります。 

ダ－ウィンの言葉を借りるまでもなく、生き残

るのは大きいものでもなく、力が強いものでもな

く、変化出来るもののみだという思想は今のロー

タリークラブの差し迫った問題を解決する糸口

になることでしょう。野口ガバナ－の口癖です。

そして一番の目標です。 

最大にして最難関の目標とは会員増です。何し

ろ地区の会合に出てみますと会員数１０数人と

いうクラブが多数あり、こんな処で涼しい顔して

会合やっている場合じゃないとこちらが心配す

る始末。先日は会員拡大の地区研修会に参加して

みれば、その講師が開口一番、私のところは最盛

期５６名の会員でしたが今は２３名ですとのご

挨拶。この先生はすごすぎる、飛びすぎていると

思うのは私だけでしょうか。 

人口の減少と同じくロータリー会員が減少し

ていることは常態化しており、おかげで全会員に

全く危機感がないと私は思うのです。これが勘違

いの始まりで、人口は減少していますがロータリ

ー世代の人口は１５パーセントも増えているの

ですから原因はもっぱら『つまらないロータリー』

にあると反省しなければならないのに、です。 

当クラブはほぼ適正数を維持しているすばら

しいクラブです。これは初代会長から脈々と受け

継がれた会員相互の信頼感や親密度のたまもの

と言えそうです。ですから大幅な会員増の必要は

ないと思います。50 名を最終目標にします。当ク

ラブは孤独死、ではなかった、孤独になって退会

することを未然に防ぐ、結果として、つまりは会

員相互の親睦を極めることに半分の力を注ぐよ

うにします。過去これが為されてきていたから孤 

独死が少なかったと言えます。 

だいたいしらふになって考えてみますと、例会

という短くてオフィシャルな場でお初の者同士

が親密になるわけはないと私は思うのです。少な

くとも私はそんなに簡単に他人に心を開きませ

んから。ですから真の親睦は例会以外の場にあり

という訳です。たとえ年間予算は度外視しても、

各委員会ごとに年間数回から数十回は会合を持

っていただきたい。テ－マはその年の事業打ち合

わせに始まりミスタ－ロータリとはなんぞやと

か、仕事を通じて行う社会奉仕の痺れ具合とか、

です。会合は必ず夜に行うこと、アルコールの力

を借りること、全員が出席すること、可能であれ

ば各家庭で持ち回りにすること、などを金科玉条

とすることです。さすれば自然に退会者はいなく

なり、真のロータリアンに憧れての入門の徒、跡

を絶たずであります。 

ひとりひとりがミスタ－ロータリーを目指し

て活動していく、クラブの質が上がる、会員数自

然増といきたいものです。 

                

■ 理 事 会 報 告         竹田 敏和君 

・9.10 月プログラムについて 承認されました。 

・25 周年実行委員会で、新聞広告について 2016 

 年 5 月 20 日の掲載、記念旅行について日時： 

2016 年 5 月 28 日～5月 30 日・行先：韓国

（ソウル）・目的：国際大会への参加・記念パ 

ーティーについて 2016 年 5 月 20 日（金）小

杉苑にて承認されました。 

・2014-2015 年度決算報告について承認されまし    

た。 

・地区大会早期登録について、早期の出席登録

人数が承認されました。 
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・ガバナーノミニ―について、本日焼津ＲＣよ 

 り松村ガバナーノミニ―がお越しになると承 

 認されました。 

・ひまわり畑でお話し会について、無事に終了し 

 ました報告を受け承認されました。秋にはコス 

 モス畑でお話し会が予定されています。 

■ 幹 事 報 告           竹田 敏和君 

・第２６２０地区より 
野口ガバナーより、先日のガバナー公式訪問 
の御礼が届いております。 
岡本一八ガバナーエレクトより、昨年度の御 
礼が届いております。 

・一般社団法人ロータリーの友事務所より 
2015-16 年度『友』誌表紙写真 12～3 月号、

5 月号再募集の御願いが届いております。 
・公益社団法人ロータリー米山記念奨学会より 
ハイライトよねやま 184 が届いております。 

・藤枝事務機商会、村松章隆君より 
なでしこジャパン 日本代表 北原佳奈選

手の帰国報告会・激励会開催のお知らせが届

いております。 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

35／46 76.08％ 42／46 91.30％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○稲葉君 ○川口君 ○鈴木照君 ○中村君 

○松浦君 ○望月君 植田君 桑原君 佐野裕君 

藪崎宰君 

(２)メークアップ者  

山田 寿久君（静岡日本平） 鈴木 健夫君（焼津） 
小山 明良君（藤枝） 稲葉 俊英君（藤枝） 
梅島 純夫君（藤枝） 松浦 正秋君（藤枝） 

■ ビ ジ タ ー                      

村松 友吉 地区ガバナーﾉミニー（焼津） 

倉嶋 伸康 地区幹事 予定（焼津） 

仲野 和則 焼津ＲＣ直前会長（焼津） 

 

 

 

 

■ ガバナーノミニー挨拶              

 

村松 友吉 

ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ 

（焼津ＲＣ） 

 

 

2017～2018 年のガバナーとしてご承認をえて、こ

の 7月からﾉミニーとして、地区の会議等に出席

させていただいております。本日は、2年後の地

区幹事の倉嶋君、そして昨年度の焼津クラブ会長

の仲野君の計 3名でお邪魔をさせていただきまし

た。 

私ども焼津クラブが地区運営を司る訳ですが、

何といっても会員 47名のまだまだ力及ばぬクラ

ブであります。よくよく地区運営のことを調べて

いくと、大変な作業量と、多くの人の支えが必要

だと言うことが解りました。今、第 5分区内のク

ラブを回らせていただいて、皆様にご協力をお願

いしているところです。何とかこれから 2年掛け

て準備を整えたいと思っておりますが、是非、ご

支援ご協力をお願いしたいと思っております。 

2017～2018 年に何をするかは、まだまだこれか

ら考えていきますが、少なくとも地区大会は焼津

市内で行いたいし、また、懇親会は、焼津らし

い、潮の香りと魚の盛り沢山を演出したいと思い

ます。予算が充分あれば、マグロの刺身のバイキ

ングとか、地元の磯自慢の飲み放題とか、やって

いきたいと思います。 

ことしは、甲府の野口ガバナー、そして来年は

清水の生子ガバナー、その後、焼津が担当すると

いうことになります。2年というとあっという間

にその時が来ると思いますが、何卒、人的支援を

中心に、お力をお貸しいただきますよう、お願い

致します。 

■ スマイル B O X          平原 望君 

・5 日（水）、小田急西富士ゴルフコースで、並 
 み居る強豪を振り切り、20 アンダーの 68 で

見事優勝させ頂きました。これも偏に、ハン

デ改正と、またそれ以上にやさしく見守って

頂いた朝比奈・伊藤両先輩のお蔭と深く感謝

もうしあげます。       小池 吉久君 
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・ゴルフ同好会楽しくゴルフできました。同組

の松浦さん、樽井さんのアドバイスもあり良

いスコアが出来ました。ありがとうございま

した。            鈴木 寿幸君 
・2015 年 6 月 24 日吉日、女の子が生まれまし 
 た。早産で体重は 1630ｇでした。ようやく家 
 族が出来ました。ありがとうございます。よ

ろしく御願い致します。    森竹 正晃君 
・8 月 1 日静岡新聞の「この人」欄で紹介されま 
 した。これからも駅前のにぎわい作りに貢献

します。           鈴木 健夫君 
・結婚記念日のプレゼントありがとうございま

した。来年は珊瑚婚です。    樽井 勉君 
・夫人誕生日お祝いありがとうございました。 

伴野 正明君 

スマイル累計額  ８４，０００円 

■ 委 員 会 報 告                

会員増強維持委員会 

              村松 章隆君 

 皆さんこんにちは！ 今年度会員増強・維持委

員会の委員長を務めさせていただきます 
村松章隆です。よろしくお願いします。副委員長

は中山君です。会員増強については、一委員会だ

けでは対応できる課題ではないので、クラブ全員

で対応しなければと思っています。どこのクラブ

も苦慮している課題です。 
昨年度、玉木委員長の下、副委員長を務めさせて

いただき、サポート委員として、若手を中心にご

指名して、会議にも出席いただき、協力をいただ

きました、今年度も同様にご指名させていただき

ますので、よろしくお願いします。 
さて、本日は、担当例会と言う事で、現在の状況

を報告しますと、１名の候補者がいます。 
何人かあたりましたが、はっきり、御断りされた

方が数名おりました。 
本日は、各テーブルごとに、推薦できる方を挙げ

ていただき、お配りした、用紙に記入して、提出

してください。 
後日委員会にて、内山会長が、静岡北ロータリー

のＰＲ用に作成したチラシを見つけてきたので、

参考に藤枝南ロータリー用に作成したチラシ（皆

さんに紹介）を持って、説得に伺います。中山君、

朗読してください。 
今月は増強月間ですので、皆様のご協力をお願い

します。 
 

ひまわり畑でお話会 

場 所 ： 華笑円  藤枝市本郷 286 

日 時 ： ７月 26 日（日） 

                ＡＭ 10 時 ～ 11 時 30 分 

主 催 ： お花畑実行委員会 

共 済 ： 藤枝子どもと本をつなぐ会 有志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月のお祝い 
おめでとうございます！ 
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例会日 クラブ行事 摘要 

8/14（金） 休会②  

8/21（金） 

第 1146 回 

25 周年 

実行委員会② 

 

8/28（金） 

第 1147 回 
納涼夜間例会 

 

9/4（金） 

第 1148 回 
会員卓話 

理事会 

次年度 
指名委員会発足

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／渡邊芳君) 


